

DAILY BATHROOMS

By The Equip-Bathrooms Company

Indonesia Edition: Vol. 5, January 2016



GLASS DESIGN COMPANY PROFILE

Glass Design adalah sebuah keunggulan dalam bidang produksi dan desain wastafel kamar mandi serta perlengkapan dekorasi interior dari Italia.

Berlokasi di Vinci, di jantung kota Tuscany yang merupakan kota asal "Leonardo da Vinci", Glass Design didirikan pada tahun 1984 oleh keluarga Borsellini, yang melanjutkan tradisi lama dalam pembuatan kaca artistik.

Yang masing-masing dibuat dengan menggunakan bahan berteknologi maju, seperti silikon atau stainless steel, dan dengan bekerja dalam cara yang artistik dengan bahan-bahan tradisional, seperti membentuk kristal 24% pb dan kaca tradisional, perusahaan Glass Design berkontribusi untuk terciptanya sebuah gaya baru, dimana bahkan aksesoris yang dibuat dengan penuh rincian, menjadikannya subjek utama dari sebuah lingkungan, sebuah produk "fashion" yang sesungguhnya, sangat dihargai di seluruh dunia dan diekspor ke lebih dari 60 negara.

Lebih dari 200 pengrajin Tuscan dan lebih dari 15 pembuat kaca dari Murano bekerja dalam rantai produksi perusahaan, memungkinkan kustomisasi setiap produk yang sesuai dengan kebutuhan individu dan permintaan khusus, dalam rangka untuk menciptakan produk yang unik dan eksklusif.

PRIVILEGED PATHS OF WATER

Desain objek dengan bentuk inovatif yang memadukan antara penelitian, estetika dan fungsi, mengubah objek sehari-hari menjadi peralatan yang penting dan bernilai seni.

Penggunaan bahan berteknologi maju membantu untuk memberikan kehidupan sebuah gaya produksi baru.

Setiap produk dibuat dengan bahan yang paling sesuai untuk mengekspressikan sensasi, warna dan emosi yang baru.



ICE Oval Lux

Designer: Arius Studio
CRISTALLO DE' MEDICI

Permainan hipnotis dari cahaya menciptakan kejelasan dan intensitas berkat keanggunan yang sempurna dari emas. *Countertop washbasin*, dalam balutan kristal murni 24% pb, melalui pengerjaan manual

menggunakan tangan, serta ditingkatkan dengan dekorasi *Gold Lux* yang eksklusif. Tercipta dari tradisi kristal, **ICE** collection terdiri dari *washbasin*, dikoordinasikan dengan aksesoris kamar mandi, gagang keran dan tuas pintu. Semua sesuai secara sempurna untuk memberikan sebuah sentuhan yang unik bagi suasana kamar mandi.

MOON Over Ice

Designer: Arius Studio
CRISTALLO DE' MEDICI

Kecerahan yang ajaib dari bulan tersimpan dalam sebuah washbasin kristal yang bernilai seni tinggi.

Dari "ICE" collection yang eksklusif, **MOON Over Ice** diciptakan dari kristal murni dengan kandungan timbal 24%, dengan tiupan dan dipahat pada batu sesuai dengan seni kaca yang paling kuno dan luhur.

Baik mesin atau pun teknologi bekerja dalam prosesnya, menghasilkan produk seni yang klasik, kontemporer dan futuristik.



MOSAIC Anniversary

Designer: Arius Studio
Florence Glass Atelier

Seluruh bidang cahaya dan refleksi terlampir dalam sebuah sensasi kemewahan yang abadi.

Mosaic Anniversary merayakan 2000 tahun sejarah melalui interpretasi modern dari teknik mosaik kuno. **Mosaic** memiliki sebuah pesona unik yang membuat wastafel sebagai aktor utama. Koleksi ini menghidupkan

kembali mosaik kuno spektakuler yang telah digunakan oleh bangsa Romawi untuk menghias area publik dan villa pribadi.

DA VINCI - BATH Holding collection

FREESTANDING

Freestanding washbasin tercipta dari sebuah semangat dan komitmen untuk membuat lebih dari sekedar wastafel sederhana melainkan sebuah seni pahatan yang sesungguhnya dari dasar.

Produk esensial ini dihiasi oleh warna dan lapisan yang eksklusif membuatnya menjadi protagonis utama dari lingkungannya.

Vanity yang mewah dan istimewa.



SPAZIO

Designer: Thomas Bagnoli
VetroFreddo®

Kebebasan dinamis dari bentuk dalam sebuah ekspresi tiga dimensi gaya modern.

SPAZIO sebuah *free-standing washbasin* yang dibuat dengan **Vetro Freddo®** sebagai lapisannya. Tersedia dalam berbagai warna dan finishing, bahkan hingga finishing daun emas yang eksklusif.

Dirancang untuk ditempatkan sebagai *floor standing* untuk bagian kosong di dalam kamar mandi.

FURNITURE

Sebuah solusi mewah untuk menghemat ruang. Filosofi kami adalah untuk membuat objek yang membangkitkan perasaan lebih besar dari ukuran mereka sementara pada saat yang sama menunjukkan fungsi teknis dan kepraktisan. Kami telah menciptakan sebuah produk yang cocok bahkan untuk ruangan terkecil sekalipun, sehingga dapat membuat furniture dengan gaya yang klasik, kontemporer dan modern yang akan memperkaya bahkan kamar mandi terkecil sekalipun.



TEMPO

Designer: Marco Pisati
VetroFreddo®

Sentuhan mutakhir dari emas dalam sebuah keanggunan abadi.

TEMPO diproduksi pada **Vetro Freddo®** dengan sebuah teknologi produksi terbaru.

Tersedia dalam berbagai warna dan finishing, termasuk finishing daun emas yang paling eksklusif.

Bentuknya yang tak beraturan dan lembut, seperti sebuah lembaran kertas origami yang melawan dinding, ditunjukkan dengan sebuah desain dari dasar, yang naik perlahan-lahan ke atas.

BRIZO®



FINISHES.



ARTESSO

Designer: Seth Fritz

Tradisi dari para pengrajin selalu terlihat menarik. Menelusuri inspirasi visual mereka ke pabrik dari awal abad ke-20, Artesso kitchen collection oleh **Brizo®** adalah sesuatu yang lebih baru, sesuatu yang lebih disempurnakan pada estetika industri. Sebuah jajaran inovasi, dengan **MagneDock® Technology**, pilihan lainnya **SmartTouch® Technology**, dan perangkat *Articulating Kitchen Faucet*, membuat setiap fungsi dari *Artesso collection* setara dengan bentuknya.

FLEXY

Designer: Arius Studio
Siliconio® e VetroFreddo®

Bahan inovatif dan warna yang menyenangkan untuk kamar mandi di mana kesenangan dan keselamatan adalah sebuah kenyataan.

Program yang dikhususkan untuk anak-anak, terdiri dari:

- *Silicone washbasins* dengan lampu
- Cermin tanpa kaca
- Didukung dengan tepian yang bulat

FLEXY menawarkan jaminan fleksibilitas, kemudahan penggunaan dan perlindungan bagi anak-anak, berkat desain tepian yang bulat serta bahan yang fleksibel dan tahan lama.



BALI

11 Jl. Petitenget, No. 1B Kerobokan,
Kuta-Bali 80361, Indonesia
T: +(62) 361 4735 036

Email: info@equip-design.com
www.equip-bathrooms.com

JAKARTA

Kompleks Harmoni Plaza, Blok J No. 20,
Jl. Suryopranoto No. 2, Kel. Petojo Utara,
Kec. Gambir, Jakarta Pusat 10130, Indonesia
T: +(62) 21 6385 4316